



Kepler Universitätsklinikum

KOFÜ-Newsletter #93 zum Covid-19

10.01.2022

Sehr geehrte Mitarbeiterin, sehr geehrter Mitarbeiter!

Wir möchten Sie regelmäßig über Aktuelles in der Corona-Thematik auf dem Laufenden halten und bitten Sie, diese Informationen auch an jene Kolleginnen und Kollegen weiterzugeben, die keinen Mailzugang haben.

Umfassende Informationen finden Sie hier:

Gelenkte Dokumente:	http://dml.kepleruniklinikum.at/sites/KUK/SitePages/Corona.aspx
Fragen und Antworten (FAQs):	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1326/Haeufig-gestellte-Fragen-zum-Thema-Corona.aspx
Videoinformationen:	http://intranet.kepleruniklinikum.at/news/Seiten/2020/3/1320/Corona-Informationsvideos.aspx
Covid-19-Impfung	https://oeeq.info/sites/covid19/SitePages/Homepage.aspx Hinweis Videos: Bitte in Google-Chrome Browser öffnen!
Sie haben Fragen:	<ul style="list-style-type: none"> • fragen.corona@kepleruniklinikum.at • meineimpfung@oeeq.at

Aktuelle Daten KUK (Stand 10.01.2022 7.00 Uhr)

PatientInnen:

	10.01.2022
Bestätigte Fälle Gesamt	13
Bestätigte Fälle auf Normalstation	7
Bestätigte Fälle auf Intensivstation	6

Wöchentliche Testpflicht für ALLE MitarbeiterInnen

Auf Grund der Omikron-Variante wurde für alle Kliniken in Oberösterreich ab 10. Jänner 2022 eine verpflichtende zweimal wöchentliche Antigen-Testpflicht unabhängig vom Impf- bzw. Genesungsstatus festgelegt.

Die Einhaltung dieser Testpflicht liegt in der Verantwortung der einzelnen Mitarbeiterin / des einzelnen Mitarbeiters und wird stichprobenartig überprüft. Um allen MitarbeiterInnen eine Testung zu ermöglichen, stehen vielfältige interne als auch öffentliche Testmöglichkeiten zur Verfügung. Sie können sich bei jeder öffentlichen Teststraße testen lassen oder die Möglichkeiten in der KUK in Anspruch nehmen.

Med. Campus:

In den medizinischen Bereichen am Med. Campus wird ersucht wie bereits praktiziert, die Testungen dezentral auf den Stationen / Abteilungen regelmäßig durchzuführen und im bekannten System des Unternehmensportals die Bestätigungen für die MitarbeiterInnen zu dokumentieren.

Das nichtmedizinische Personal wird ersucht öffentliche Teststraßen oder die Teststraße im MC 5 aufzusuchen.

Neuromed. Campus:

Hier steht ihnen in der Zeit von 07:00 bis 11:00 im Mehrzwecksaal 1 (neben dem Speisesaal) eine Testmöglichkeit zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Geschäftsführung und Kollegiale Führung

Mag. Dr. Franz Harnoncourt

Mag. Günther Dorfinger, MBA

Simone Pammer, MBA

Priv.-Doz. Dr. Karl-Heinz Stadlbauer